## ESTUDIANTE

Nº 1. Abril 1993 - Pág. 6

## CRITICA

## Los profesores, ¿malos o buenos?

Me dispongo a escribir estas líneas para denunciar una serie de actitudes de algunos profesores de enseñanzas medias. Todos los alumnos de medias conocemos desgraciadamente más de un caso (lamentable) de esos señores cuya misión es la de enseñar y educar pero parece no haber entendido bien su tarea, y se dedican a insultar a sus alumnos y ha darles una imagen lamentable de lo que es la enseñanza, no me extraña que hoy en día estén surgiendo grupos de jovenes radicales y fascistas;

porque se les está educando en un ambiente donde la educación es ya digo, lamentable, y se están educando en un clima donde prima el autoritarismo, eso de " esto es así, o esto lo hacéis así, porque a mi me da la gana ", olvidándose de educarnos para la tolerancia y la comprensión, factores que deben estar presentes en todo sistema

democrático, contrariamente a lo que estos señores trasmiten a sus alumnos, que no es otra cosa que la falta de respeto a la persona fomentando la arbitrariedad, la incomprensión y la intolerancia.

No debemos olvidar que el maestro docente, profesor, ó como queramos llamarle debe asumir la responsabilidad más importante que existe en nuestro sistema social después de los padres de familia, puesto que su misión, no es solamente la de transmitir las enseñanzas académicas; sino formar bien completando la labor de los padres o bien completando la educación dada por ellos a los jovenes, siendo los maestros quienes deben

de asumir dicha responsabilidad, transmitiendo mas únicamente los valores de igualdad y respeto entre las personas, que fundamenten el sistema democrático.

yo digo: ya está bien de tanto aguantar esas actitudes dictatoriales, vamos a reivindicar nuestros derechos sin olvidar nuestras obligaciones.

Vamos a luchar para que la figura del "ogro" se quede en casa, para que nuestros hermanos pequeños se acuesten al mencionarlo.



Vamos a denunciar todas esas actitudes porque podemos y debemos dar un giro a esa forma de educar de algunas personas

algunas personas.

Vamos a luchar para terminar con
ese autoritarismo que se debió zanjar
en España con la aprobación de la
constitución y la instauración del régimen democrático.

No voy ha seguir mencionando formulas para acabar con esas actitudes de ciertas personas que no se les puede llamar, ni profesores ni educadores ni nada, pero si que me gustaría que los alumnos se concienciaran de que estos casos los podemos solucionar.





MENOS DE 25 ANOS Carnét Estudiante -20%

TOLED●, 24 Teléfono 23 16 82 CIUDAD REAL

CKUN

## FOTO-HORA

Presentando el carnét de estuiante ó el carnét joven obtendrá un 15% de descuento.

REVELE SUS FOTOS CON LA GARANTIA



Postas, 4. Galería Postas. Sótano